
São Pedro da Aldeia

Rua Hermórges Freire Costa, 179 - Centro

Telefone: (22) 2621-1525 - E-mail: secretaria@cmspa.rj.gov.br 

INDICAÇÃO Nº 0825/2018 

Em , 21 de Novembro de 2018

Ao Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de São Pedro da Aldeia

INDICAR AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR CLÁUDIO VASQUE 

CHUMBINHO DOS SANTOS - PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO 

P E D R O  D A  A L D E I A ,  Q U E  I N T E R C E D A  J U N T O  À  

SECRETARIA COMPETENTE PELA MUNICIPALIZAÇÃO DO 

P R É D I O  D A  E S C O L A  E S T A D U A L  V I T A L  B R A Z I L ,  

UTILIZANDO ESTE ESPAÇO PARA A ABERTURA DE CURSOS 

PROFISSIONALIZANTES (ESCOLA TÉCNICA), NO BAIRRO 

PONTA DO AMBRÓSIO NESTE MUNICÍPIO. 

O vereador subscrito, com assento na Bancada do DC desta Casa de Leis, vem, depois de 

cumpridas as formalidades regimentais de praxe, INDICAR ao Excelentíssimo Senhor CLÁUDIO 

VASQUE CHUMBINHO DOS SANTOS - Prefeito Municipal de São Pedro da Aldeia, que interceda 

junto à Secretaria Competente pela municipalização do prédio da Escola Estadual Vital Brazil, 

utilizando este espaço para a abertura de cursos profissionalizantes (Escola Técnica), no bairro Ponta 

do Ambrósio neste Município.

JUSTIFICATIVA

Por entender que a educação é o único caminho para modificarmos a nossa sociedade 

sempre para melhor é que faço esta Indicação.

O prédio da antiga Escola Vital Brazil não tem, sido utilizado, por descaso das 

autoridades do Governo Estadual, um local estratégico de uma comunidade tão necessitada 

por melhorias na educação, pensando nisso peço a municipalização deste espaço, por 

acreditar na competência do nosso Governo Municipal em reverter esse quadro.

Portanto peço que neste local (antiga escola) seja implementado uma Escola 

Técnica, com cursos profissionalizantes que atenda não só a comunidade em questão, como 

as vizinhas, melhorando assim a qualidade de ensino e preparando os jovens e adultos para 

uma profissão, o que futuramente ajudará em conquistas no mercado de trabalho.

Certo de contar com aprovação dos Nobres Edis e do bom senso do Excelentíssimo 

Sr. Prefeito Municipal, reitero os meus votos de estima e apreço.

Sala das Sessões, em 21 de Novembro de 2018.

JOSÉ VICTOR COUTINHO DA COSTA

Vereador(a) - Autor(a)
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